
Protokolleintrag vom 26.06.2019

2019/101
Schriftliche Anfrage von Dr. Christian Monn (GLP) und Isabel Garcia (GLP) vom 13.03.2019:
Studie des Bundesamts für Gesundheit über die Luftqualität in den Schulräumen, Relevanz der Studienergebnisse für die
städtischen Schulen und Resultate allfälliger eigener Messungen betreffend Stoffkonzentrationen in den Klassenräumen
sowie städtische Zielvorgaben für die Innenluft-Richtwerte von CO2

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 503 vom 12. Juni 2019).


